



豊後大野市小中一貫教育校緒方学園 緒方中学校学校だより

# 青雲の大志

令和6年6月12日

NO.46 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】 自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

## 仲間との切磋琢磨、チームとしての成長は誇り

### 卓球部男子 主将 佐藤 敏希さん

僕が部活動を通じて学んだことは、**仲間たちと切磋琢磨することの大切さ**です。ただただ練習をするのではなく、部員たちと競い合いながら、時には笑い合いながら能力を高め合うことの大切さを学びました。

部の全員で切磋琢磨した結果、今回、中学校最後の市総体では団体戦3位を取ることができました。このチームで3年間卓球をすることができて、とてもよかったなと思っています。**心身ともに成長することができた3年間**でした。



### 野球部 主将 足田 幸輝さん

チームみんなで立てた「**県体出場**」という目標に、全員で協力し全力で取り組んできました。平日の練習では実戦練習や守備練習をたくさんして、休日の練習では守備やバッティングの確認などをしてきました。



**最初はチームの気持ち**がまとまらなかったけれど、**中体連では気持ちを一つに頑張ることができました。**結果は2敗でとて

も悔しい気持ちでいっぱいだけど、諦めずに頑張りました。**新人戦では、今度こそ「県体出場」**という目標を達成し、悔いの残らないように頑張ります。

### 卓球部女子 主将 嘉藤 花さん

市総体を終えて一番感じたことは、**チームとしての成長**です。私たち女子卓球部は9年生の人数が多く、みんな性格もバラバラなので、練習のときはお互いの考えが伝わらなかつたりしていました。しかし、団体戦優勝という目標を定め、日々頑張っていくうち、一人ひとりが自分の課題について、よく考えるようになり、だんだんとチームがまとまってきました。また、7年生が5人入部してくれて、より一層チームの雰囲気が明るくなりました。

**迎えた本番、私たちのチームの士気は最高でした。**結果は2位だったけれど、チーム一丸となって成長し、頑張れたことがすごく良かったです。この団結力を、これからの活動にも活かしていきたいです。



県体出場の9年生は、引き続き部活動で力と技に磨きをかけます。

6月19日(水)は、**市総体の陸上大会**が実施されます。参加希望者20名あまりが、短期集中で練習しています。「みずぐるまの会」会長の**菅澤志郎先生**、卓球部でもお世話になっている**迫村繁樹先生**もご指導くださっています。

他方、**9年生は「やるぞ！みんなで大作戦」**として、受験に向けた放課後学習が6月10日(月)にスタートしています。